

PRESSEINFORMATION



15. September 2017

Instandsetzungsarbeiten in Dessau-Nord

Pflaster wird durch Asphalt ersetzt

Vom 18. bis 29. September 2017 erfolgen im Auftrag des Tiefbauamtes Fahrbahninstandsetzungsarbeiten im Einmündungsbereich der Humperdinckstraße in die Albrechtstraße (Dessau-Nord).

Dabei wird das Großpflaster durch eine Asphaltdecke bis zum Anschluss an den Asphalt der Albrechtstraße ersetzt. Die Arbeiten werden unter Vollsperrung des Einmündungsbereiches (Humperdinckstraße/Albrechtstraße) durchgeführt. Die Erreichbarkeit der Humperdinckstraße ist während der Baumaßnahme über die Carl-Maria- v.-Weber-Straße, Roßlauer Allee, Hans-Heinen-Straße bzw. über die Werderstraße gegeben.

Während der Baumaßnahme soll auch die Straßenquerung gezielt an die Anforderungen des Rad- und Fußgängerverkehrs angepasst werden. Die Bauarbeiten beginnen witterungsabhängig am Montag um 8.00 Uhr.

Der Geh- und Radweg im Bereich der Querung der Humperdinckstraße ist dann gesperrt, eine Umleitung ist ausgeschildert.

Andere Baumaßnahmen bzw. der Bundesstraßenverkehr werden von dieser Baumaßnahme nicht beeinträchtigt. Zusätzliche Behinderungen auf den derzeit vorhandenen Baustellenumleitungen werden nicht erwartet.

Für die durch die Baumaßnahme eintretenden Behinderungen und Beeinträchtigungen für die ansässigen Firmen und Verkehrsteilnehmer bittet das Tiefbauamt der Stadt Dessau-Roßlau um Verständnis.